

第58期 献血量総合計

実施日時	場所	400ml	献血量
2020/7/12	ベルシャイン伊那店	61	24,400
2020/8/17	伊那市役所	95	38,000
2020/10/27	伊那技術形成センター	27	10,800
2020/12/27	イオン箕輪店	67	26,800
2021/1/3	ベルシャイン箕輪店	74	29,600
2021/1/5	伊那市役所	100	40,000
2021/1/25	伊那合同庁舎	60	24,000
2021/2/3	南箕輪村役場	27	10,800
2021/2/11	ベルシャイン伊那店		
2021/2/24	伊那技術形成センター		
第58期総合計		000	000,000



故・竹村市衛ライオンのご冥福を謹んでお祈りいたします。



令和2年11月21日逝去(享年75歳)

謹んで故竹村市衛ライオンの御霊前に伊那ライオンズクラブを代表して哀悼の意を捧げ、弔辞を申し上げます。

竹村市衛ライオンは一九八七年に伊那ライオンズクラブに入会され、三十三年間「友愛と相互理解の精神」で様々な社会奉仕に携わって来られました。竹村ライオンの持前の明るさとバイタリティーで様々な役職をこなされ二〇一五年に第五十三代会長を務められました。

私はこの頃から深くお世話になりました。キャビネットを決めるにあたり私を幹事にと四カ月ほど足を運んでいただきましたが、私が複数の役が重なっていたため、ライオンテーマーの司会の役を受けさせていただくことになりましたが、あの時の寂しい顔は今でも忘れません。いつか竹村先輩の為に、ひと肌ぬがなければと思っていました。秋に姉妹提携している静岡の袋井ライオンズとの合同例会があり、会長の為に三度笠と旅姿の衣裳をバスに持ち込み、例会のパーティーで歌わせていただきました。宴会の後に「盛り上げてくれてありがとう」と喜んでいただき、温かい握手で私の心が軽くなったのを覚えています。

また、数々の地域奉仕をこなし、竹村会長の得意のゴルフを生かし、チャリティーゴルフを企画して百名以上の参加者を集めたのも竹村会長の人徳のほかありません。チャリティー募金を困っている子供達に支援したいと、たかずやの施設に寄付をさせていただき、参加者全員で奉仕の喜びを体験できました。幹事さんをはじめ素晴らしいキャビネットの一年でした。

また、竹村ライオンが数年前に病気をされた時の話ですが、回復され、例会で快気を祝っている時、きつと奥様の献身的な介護があったのでしよう、しみじみと、俺は女房には本当に感謝している」と頭を下げて語っている姿を見て、素晴らしいライオンズファミリーだと感銘した事も思い出します。

今年から私が会長を務めさせていただくこととなり、竹村ライオンが必ずや病気を克服され、叱咤激励してくれると信じ、理事に任命してお待ちしておりましたが、急な悲報に寂しく痛恨の極みでありました。竹村先輩ライオン、本当にお世話になりました。先輩の優しい笑顔が大好きでした。竹村ライオンの奉仕への情熱を胸に込め、会員全員で人道支援、地域貢献をしていきます。

竹村ライオン、無念でいっぱいでしょうが、千の風となり世界中のライオンズクラブ、世界中のゴルフ場を周り、楽しんでください。そして最愛の奥様と御家族の方々を見守り下さい。竹村ライオンに心より感謝し、謹んでご冥福をお祈り申し上げます。お別れの言葉といたします。安らかに眠り下さい。

※ は例会 は例会以外の活動

伊那ライオンズクラブ会報

■発行日/令和3年3月2日(火) ■発行者/伊那ライオンズクラブ 会長 北原房雄
 ■編集責任者/PR・IT委員会 細田隼平・今牧文孝・川上健夫・野口連一・北原房雄
 ■事務局/伊那市中央4605-8 伊那商工会館3F TEL.0265-72-6010



会報ライオンいな

Bulletin of Ina Lions Club

会長スローガン

友愛とスマイルで真心奉仕
 ~「KiZuNa」The ties of Hearts~



フードドライブとして
 伊那市社会福祉協議会へ食品を寄贈 (12月22日(火))

家庭などで余った食品を持ち寄り生活困窮者に寄贈する「フードドライブ」の取り組みで、会員や市民から寄せられた食品を伊那市社会福祉協議会へ届けました。缶詰、レトルト食品、米など337点と匿名市民からの寄付金13万円に加え、伊那LC会費から切り餅150袋、レトルトカレー250食など10万円相当の食品を贈りました。

北原房雄会長は「たくさんの食料品を提供してもらえた。困っている人たちが少しでも元気に年末年始を過ごせるように使ってほしい」とあいさつしました。





第1285回 例会(11月11日水)

新入会員入会式例会の予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大の傾向であることに鑑み、中止となりました。



第1286回 新入会員入会式例会(12月1日火)

於:信州伊那セミナーハウス

新入会員としてL.花岡昇、L.高谷茂樹の入会式を厳粛に執り行いました。



入会式であいさつするL.花岡昇とL.高谷茂樹



マイルストーン・シェvron表彰を授与



第1287回 LCIF学習例会(12月14日月)

於:JAフラワーパレス

家族同伴クリスマス例会の予定でしたが、新型コロナ感染状況に鑑み、LCIF学習例会に変更して開催しました。「LCIFキャンペーン100」について映像を見て認識を深めました。伊那市社会福祉協議会へ贈るクリスマスプレゼントを作り、出席者全員にクリスマスプレゼントとしてシクラメンが贈られました。



LCIF学習であいさつするLCIF委員長のL.原広典



伊那市社協へ贈るクリスマスプレゼントを作成



出席者全員にシクラメンをプレゼント



アワード表彰を授与



伊那市社会福祉協議会へ クリスマスプレゼント寄贈(12月17日木)

伊那市社会福祉協議会が運営する障がい者支援センター3事業所の利用者計153人分のプレゼントを市社協へ届けました。例年は3事業所合同のクリスマス会を訪れてステージ発表やプレゼントをしてきましたが、新型コロナウイルス感染症対策のためクリスマス会は中止に。せめてクリスマス気分だけでも感じてもらうとプレゼントをまとめて手渡しました。



第1288回 新年例会(1月5日火) 於:JAフラワーパレス

新年例会が1月5日、JA上伊那フラワーパレスで行われました。新型コロナ感染状況に鑑み、来賓を招かずに会員のみで開催。新年のご祈祷の後、L.北原房雄会長が年頭のあいさつをし、会員の増強などを呼びかけました。L.鈴木教仁へヘッドネーション感謝状などを贈呈。出席した会員が一人ひとり今年の抱負を述べました。



ご祈祷を行って新年をスタート



L.北原房雄会長挨拶



L.鈴木教仁へヘッドネーション協力者への感謝状



会員一人ひとりが新年の抱負を披露



第1289回 採血・財務中間報告・指名委員の任命例会 (2月2日火) 於:伊那商工会館

2月第1例会は、本年度会計L.牧田和弘が上半期の財務中間報告を発表。L.後藤孝保が財務中間監査の結果を報告し、健全な財政状況を確認しました。ヘッドネーションに協力した女性2人への感謝状と粗品が、美容院に協力を呼びかけたL.鈴木教仁へ託されました。



財務中間報告 会計L.牧田和弘



マイルストーン・シェvron表彰を授与



ヘッドネーション協力者へ感謝状を贈呈